



感動の涙

校長 宮川佳代子

今年もまた感動してしまいました。

今年度の体育祭も、新型コロナウイルス感染症対策が必要で、昨年度と同様に活動に制限がありました。しかも、感染力が強いということで、さらなる対策も必要でした。しかし、体育祭実行委員や応援リーダー達は、その制限の中でも、考えて、工夫して、自分たちの体育祭を創り上げてくれました。

体育祭練習が本格的に始まったのが、テスト明けの9月13日からでした。最初はぎこちなかったリーダーの姿が、日を追うごとに力強く大きく見えてきました。集団を動かすことは並大抵のことではありません。振り付けを覚えるのも個人差があり、一度教えたからといってすぐにみんなができるわけではありません。でも、根気強く、優しく教える姿をたくさん見ました。大人でも難しいことをやれる皆さんは素晴らしいと思いました。そして、だんだんとチームが一つになっていく様子を見てみると、人は困難を乗り越えるから、成長するのだとあらためて思いました。

当日の姿も素晴らしく、競技や応援に全力で挑む皆さんに心を動かされました。特に感動したのは、閉会式での各団長の言葉と、解団式のリーダー達の言葉です。その言葉を聞いていると、きつとここまでくるのに悩んだり苦勞したりしたのだなあと思いました。そして、乗り越えられたのは、周りにいるたくさんの人達のおかげだと感謝する姿を見て、こんなに素晴らしいリーダーだからこそ、みんなが頑張れたのだと思いました。

下の写真は、3年生全員で撮ったものです。敵とか味方ではない、みんなが仲間だと証明してくれています。本当に素晴らしい生徒達です！私は誇りに思います。



令和3年度 神林中学校体育祭

9月25日（土）絶好の体育祭日和の中、開催されました。

体育祭スローガン「**竜騰虎闘～闘志を燃やせ178人の戦士たち～**」のもと、各軍団とも全力を出し切り、最後まであきらめずに闘いました。

熱中症対策で、開催時期を遅らせましたが、準備は1学期の終わりから始まり、夏休み中も実行委員をはじめ、応援やパネル、ポスターやプログラム作成等、本当によく頑張ってくれました。体育祭の本格的な練習が始まってからも、各軍団とも、一生懸命な姿が見られました。今年度も新型コロナウイルス感染症対策のために活動に制限がありましたが、困難なことがあってもそれを乗り越え力強く大きく成長していると感じました。

当日はその練習の成果を十二分に発揮し、素晴らしい姿を見せてくれました。放送委員の実況もとても良かったし、各係も自分の役割をきちんと果たしていました。

一人一人が輝いた素晴らしい体育祭でした。応援してくださったみなさんありがとうございました。



競技部門 優勝 青軍

パネル部門 優勝 赤軍

応援部門 優勝 青軍



Ⅱ期テスト

今年度のⅡ期テストは昨年よりも少し早い9月9日と10日に行われました。

テスト範囲も1学期の終わりに提示され、テスト勉強を夏休みにすることができました。1年生は2回目の定期テスト、3年生は進路を意識してのテストでした。みんな真剣に受けていました。きっとⅠ期テストの反省を生かして、計画的に取り組んだと思います。

テストが返却されたら、点数だけに一喜一憂するのではなく、何が分かって、何が分からなかったのか、自分の取組はどうだったかを振り返り、次の学習に活かしてください。



全校レク

生徒会の学級委員会が主催した全校レクリエーションが、Ⅱ期テスト後の9月10日に行われました。ねらいは、「体育祭に向け、全校生徒が関わって各軍の団結力を強め、これからの体育祭活動に生かす」ことです。内容は、宝探しと鬼ごっこを助け鬼がミックスされたゲームで、体育祭の軍団ごとにチームとなり競います。場所は、神林中学校の校舎内ということで、けが防止のために、鬼も逃げる人も走ってはいけないというルールでした。

隠された宝を見つけ出し、鬼から逃げ、さらに、捕まった人を助けるという複雑だけど楽しいレクでした。青軍の勝ちでしたが、全員が楽しんだと思います。



企画してくれた学級委員会のみなさん、ありがとうございました。

秋の交通安全運動

9月21日～9月30日まで、秋の交通安全運動を行いました。正しい交通ルールとマナーを身に付けることが目的です。自転車の乗り方、ヘルメットの正しい着用やバスの乗車時のマナー、乗り降り時の安全確保など、一人一人がもう一度確認していきましょう。

P T A生活委員会の皆様に協力していただき、朝の登校の様子を見守っていただきました。ありがとうございました。



PTA環境整備作業

体育祭に向けて、グラウンドの除草とパネル用の単管組み立ての作業を9月11日(土)に行いました。今年度は6時30分開始でした。休日の早朝にもかかわらず、多くの方に参加していただきました。グラウンドもとてもきれいになり、パネル用の支柱も完成しました。参加していただいた生徒、保護者のみなさん、企画、準備をしてくださりましたPTA生活委員会のみなさん、本当にありがとうございました。



お知らせ

衣替えについて

9月28日(火)～10月8日(金)が移行期間となります。完全実施は10月11日(月)です。事前に配布された衣替えについてのプリントを参照して、正しい服装を心がけましょう。

学年PTA行事について

10月に予定されていた各学年のPTA行事については、新型コロナウイルス感染症の状況から、学校、PTA会長、各学年委員長等と相談をして、中止の判断をさせていただきました。ご理解とご協力をお願いいたします。

なお、PTA研修委員会で計画をしている講演会については、今後の状況を見極めて判断していきたいと思っております。よろしくをお願いいたします。



の主な予定

- 1日(金) 教育相談(～12日)
- 4日(月) 合唱優先期間(～15日)
- 5日(火) 全校朝会 下越駅伝大会激励会
- 6日(水) 下越駅伝大会 部活なし
- 8日(金) 3年生救急救命講習(5, 6限)
第2回PTA研修委員会
漢字検定
- 11日(月) 衣替え完全実施
- 12日(火) 全校朝会 木曜授業
3年生実力テスト
2年生「ようこそ先輩体験講座」
13:30～14:30
- 13日(水) 部活なし
- 14日(木) 火曜授業
- 16日(土) 合唱コンクール 部活なし
- 18日(月) 振替休日
- 19日(火) 生徒朝会
- 20日(水) 2年生キャリア・スタート・ウィーク
(～22日)
- 21日(木) 3年生修学旅行(～22日)
- 25日(月) にいがた希望の音魂プロジェクト(5限)
職員会議
- 26日(火) 45分授業 専門委員会
- 27日(水) 村上市の授業づくりに係る計画訪問
部活なし